

Datum 16.03.2018	Zeitung WAZ/NRZ
---------------------	--------------------



Fahrradwerkstatt wird zwei Jahre alt

Im April feiert die Fahrradwerkstatt der Duisburger Werkstatt für Menschen mit Behinderung ihren zweiten Geburtstag. Zwei feste Mitarbeiter und zwei Mitarbeiter aus dem Berufsbildungsbereich arbeiten hier. Anhand von Checklisten zur Reparatur lernen die Mitarbeiter alle Fahrradbestandteile kennen. Die Mitarbeiter helfen montags bis freitags, die Räder fit für den Frühling zu machen. FOTO: WFBM